

SUMMARY

HUBUNGAN ANTARA PELAKSANAAN PROGRAM KESELAMATAN KERJA DENGAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA DI BAGIAN PRODUKSI PADA TENAGA KERJA PT. CENTEX.

Created by R. DENI ANINDITO

Subject : HUBUNGAN ANTARA PELAKSANAAN PROGRAM KESELAMATAN
KERJA DENGAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA DI BAGIAN
PRODUKSI PADA TENAGA KERJA
PT. CENTEX.

Subject Alt : HUBUNGAN ANTARA PELAKSANAAN PROGRAM KESELAMATAN
KERJA DENGAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA DI BAGIAN
PRODUKSI PADA TENAGA KERJA
PT. CENTEX.

Keyword : : KERJA DENGAN KEJADIAN KECELAKAAN KERJA

Description :

Menerapkan program keselamatan kerja secara baik dan benar pada industri merupakan perlindungan bagi tenaga kerja melengkapi program pengendalian bahaya dilingkungan kerja guna mewujudkan kondisi kerja yang aman. Terjadinya kecelakaan kerja berdampak luas menimbulkan korban jiwa, kecacatan, hilangnya harta benda baik itu harta asset perusahaan terlebih beban berat sosial, ekonomi bagi keluarga korban kecelakaan.

Penelitian yang dilakukan menggunakan uji statistik chi square koefisien kontingensi table 2x2. Dan didapatkan hasilnya = X^2 hitung (11,304) > X^2 tabel (3,841) = H_0 ditolak, menunjukkan adanya korelasi/hubungan antara pelaksanaan program keselamatan kerja dengan kejadian kecelakaan kerja pada tenaga kerja. Terbukti bahwa pelaksanaan program keselamatan kerja yang dilakukan dengan baik dan benar akan menekan angka kecelakaan kerja demikian pula sebaliknya. Pada akhirnya dituntut konsistensi dan komitmen dari manajemen atas semua prasarana sarana keselamatan kerja kerja yang memadai dan layak dalam rangka melindungi pekerjanya menuju terwujudnya produktivitas kerja yang maksimal.

Date Create : 11/12/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduate_200931132

Collection : undergraduate_200931132

Source : Undergraduate these health of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright2014@esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor